
 
„a) Der Weiterentwicklung der Vicelinschule zur Stadtteilschule im Vicelinviertel wird 

zugestimmt. 
b) Der Einführung eines gebundenen Ganztagsbetriebs an der Vicelinschule ab dem Schul-

jahr 2009 / 2010 wird zugestimmt. 
c) Die für die Umsetzung erforderlichen finanziellen Ressourcen werden zur Verfügung ge-

stellt.“ 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert die Vorlage. 
 
Es werden Fragen zur Drucksache beantwortet. 
 
Ratsherr Delfs stellt folgenden Ergänzungsantrag : 
„d) Die weitere Planung zur Errichtung einer Sporthalle soll zunächst im Schul-, Kultur- und 
Sportausschuss weiterverfolgt werden.“ 
 
Ratsherr Hansen bittet die Verwaltung dem Protokoll eine Notiz beizufügen, welche die der Stadt 
Neumünster ab dem Jahr 2012 entstehenden laufenden Kosten ausweist. 
Die Verwaltung sagt die Erledigung zu ( Die Notiz liegt dem Protokoll als Anlage 1 bei ). 
 
Der Ergänzungsantrag wird einstimmig angenommen. 
 
Beschluss : 
Der so ergänzte Antrag wird mit 6 Ja-Stimmen und 5 Enthaltungen angenommen. 
 
Endgültig entscheidende Stelle : 
Ratsversammlung 
 
 
 


